
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 26.06.18 

Der Oberbürgermeister  

 
 

Niederschrift 
 
 
 

     
 Sitzung - WTR/036(VI)/18 

Gremium     

 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     

     
Ausschuss für 

Wirtschaftsförderung, 
Tourismus und regionale 

Entwicklung 

Donnerstag, Franckesaal, Altes 
Rathaus, Alter Markt 
6, 39104 Magdeburg 

17:00Uhr 17:15Uhr 

     
 21.06.2018    
     

Tagesordnung: 
 
  Öffentliche Sitzung  
  
  

1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
  
  

2 Bestätigung der Tagesordnung  
  
  

3 Genehmigung der Niederschrift vom 31.05.2018  
  
  

4 Beschlussvorlagen  
  
  

4.1 Grundsatzbeschluss zur Ausstattung aller Magdeburger Schulen mit 
einem Glasfaseranschluss zur Sicherung von schnellem Internet 
zum Schuljahr 2019/20 

DS0184/18 

 BE: FB 40 
  

5 Anträge  
  
  

6 Informationen  
  
  

6.1 Sachstandsbericht zur Entwicklung des Magdeburger 
Wasserstraßenkreuzes 

I0135/18 

 BE: Dez. III 
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7 Bericht des Beigeordneten  
  
  

8 Verschiedenes  
  
  

 

Anwesend: 
 
Vorsitzende/r 
Michael Hoffmann  
Mitglieder des Gremiums 
Jens Hitzeroth  
Vertreter 
Chris Scheunchen  
Mitglieder des Gremiums 
Tom Assmann  
Geschäftsführung 
Norbert Haseler  
Verwaltung 
Jörg Böttcher  
Gerd Grenseman  
Herr Schliefke 
Herr Meyer 
 
 
Abwesend: 
 
Mitglieder des Gremiums 
Hubert Salzborn  
Andrea Hofmann  
René Hempel  
Jenny Schulz  
Sachkundige Einwohner/innen 
Jana Bork  
Hans-Dieter Bromberg  
Dr. Helmut Hörold  
Verwaltung 
Rainer Nitsche  
 
 
 
 
 



3 
 
 Öffentliche Sitzung  

 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 
Um 17:00 Uhr eröffnete der Vorsitzende des WTR-Ausschusses, Herr Stadtrat Hoffmann, die 
Sitzung und begrüßte die anwesenden Mitglieder und Verwaltungsvertreter.  
 
Der Vorsitzende, Herr Stadtrat Hoffmann, stellte für den Ausschuss fest, dass zur heutigen 
Sitzung ordnungsgemäß eingeladen wurde. 
 
An der Sitzung nahmen vier stimmberechtigte Stadträte teil.   
 
Der Ausschuss ist beschlussfähig.  
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  

 
Herr Stadtrat Hoffmann stellte fest, dass es keine Hinweise zur vorliegenden Tagesordnung 
gab. 
 
Die Tagesordnung wurde von den Mitgliedern des Ausschusses einstimmig bestätigt. 
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 31.05.2018  

 
Zum öffentlichen Teil der Niederschrift der Sitzung vom 31.05.2018 gab es keine Hinweise. 
 
Ja: 4     Nein: 0         Enthaltungen: 0 
 
Die Niederschrift der Sitzung vom 31.05.2018 wurde bestätigt. 
 
 
4. Beschlussvorlagen  

 
4.1. Grundsatzbeschluss zur Ausstattung aller Magdeburger Schulen 

mit einem Glasfaseranschluss zur Sicherung von schnellem 
Internet zum Schuljahr 2019/20 
Vorlage: DS0184/18 

 

 
Von Herrn Stadtrat Hoffmann wurde ausgeführt, dass die Thematik den Mitgliedern sehr gut 
bekannt ist. An Herrn Schliefke, vom Fachbereich 40, gab es keine Nachfragen. Die Umsetzung 
bzw. die Sicherung von schnellen Internetverbindungen in Schulen sollte möglichst kurzfristig 
umgesetzt werden.  
 
Ja: 4     Nein: 0         Enthaltungen: 0 
 
Die Annahme der Drucksache 0184/18 wurde empfohlen. 
 
5. Anträge  
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6. Informationen  

 
6.1. Sachstandsbericht zur Entwicklung des Magdeburger 

Wasserstraßenkreuzes 
Vorlage: I0135/18 

 

 
Zur vorliegenden Information stellte Herr Stadtrat Hitzeroth die Frage: Gibt es noch eine 
entsprechende Finanzplanung, diese ist in der Information nicht zu finden.  
 
Herr Grensemann berichtete zur Fragestellung: Eine Finanzplanung wird es noch geben. Eine 
ausführliche Information zum künftigen Reparatur- und Sanierungsbedarf am Schiffshebewerk 
befindet sich zurzeit noch in Arbeit.  
 
Die Information 0135/18 wurde zur Kenntnis genommen. 
 
 
7. Bericht des Beigeordneten  

 
Herr Böttcher berichtete in Vertretung des Beigeordneten zu folgenden Punkten: 
 
Die Entwicklung im Gewerbegebiet W.-v.-Siemens-Ring in Ottersleben ist in jüngerer Zeit 
besonders gut verlaufen, es ist zu Grundstücksverkäufen und neuen Ansiedlungen gekommen, 
die das Gewerbegebiet vervollständigen. 
 
Es wurde das Sonderheft „aspekte“ „Zehn Jahre Städtepartnerschaft Harbin“ vorgestellt. In 
deutscher und chinesischer Sprache werden die China-Aktivitäten dargestellt.  
 
Es wurde zu verschiedenen Arbeitsvermittlungsaktivitäten berichtet, die vorrangig Flüchtlinge in 
Arbeit vermitteln. Im Oktober wird es eine weitere Börse geben, wo gezielt Flüchtlingen 
Arbeitsplätze angeboten werden.    
 
 
8. Verschiedenes  

 
Unter dem Tagesordnungspunkt gab es keine Hinweise oder Nachfragen. 
 
Der öffentliche Teil der Sitzung endete um 17:13 Uhr.  
 
 
Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
gez. M. Hoffmann             gez. Haseler 
Michael Hoffmann Norbert Haseler 
Vorsitzender Schriftführer 
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